



「学校だより」第17号 文責 川田  
令和7年(2025年) 2月28日  
HPで公開中 [www.jss.edu.sg](http://www.jss.edu.sg)

## 作品紹介



今回は、2年生と4年生の作文を紹介します。  
2年生の作文は、11月の宿題に出したもので、文の「始め・中・終わり」を組み立てて書くことをねらいとしていました。  
4年生の作文は、教材文「友情のかべ新聞」の「ぼく」の推理について、自分はどうか考えるかが課題でした。

### 星のカービィ

小学部2年

ぼくは、カービィのゲームが大好きです。  
カービィの体はピンク色で、太っています。カービィは何でも食べてしまいます。たとえば、りんご、ピザ、てき、あめ、バーガー、肉や牛にゆうを食べます。食べたものをぜんぶエネルギーにしてしまいます。それでてきをたおします。ぼくもなんでも食べたいです。



○ねらい通りに文章がかけています。「なか」のところに、カービィの特徴が詳しく書いてあるのがすばらしいです。

わたしは、東君と西君が仲よくなったきっかけはおたがいのおかげだと思います。なぜなら、「いっしょにいるうちに、二人でいるのが楽しくなってきた。」と書いてあるからと、「すると、二人が協力して作ってないことがわかった。だって相談して書いたという記事じゃない。それぞれ好きなものを好きに書いた内容だ。」と「ぼく」が説明していたからです。これらの2つの文章で、中井先生の作戦じゃなくて、おたがいが両方ともそんなにいやなやつじゃないことに気づいて、いっしょにいる間に仲よくなったからだと思います。

このような理由から、先生の作戦で仲よくなったのではなく、自分たちで相手がどのような人かわかってきて、いっしょにいる時に仲よくなったと思います。だから、おたがいが二人を仲よくしたきっかけだと思います。

小学部4年 松本一花



○自分の考えに至った根拠の文をきちんと示しています。説明文でも物語文でも、考えの根拠となる文を示すことは正しく文を読み取る上でとても大切なことです。

# 節分集会



小学部6年生・中学部 節分の動画視聴



小学部3～5年生 節分の話



ボランティアによる紙芝居読み聞かせ



小学部1～2年生 豆まき / 鬼役はボランティアのお父さんたち

## 日本の祝日と行事予定

【3月の日本の祝日】 3月20日(木) 春分の日

【3月の登校日】

3月 1日(土) 卒業式・修了式合同練習①

3月 8日(土) 卒業式・修了式合同練習②

ひな祭り用桜餅配付

3月15日(土) 卒業式、修了式（後期授業終了）



## 学校からのお知らせ

### 1 ひな祭り用桜餅の配付について

明日配付予定の桜餅は、業者搬入の遅れにより **3月8日(土)** の配付とします。

### 2 学習等状況アンケート（小学部）について

小学部在籍の保護者にBLENDから依頼（2月18日）しております。**回答期限は3月7日**となっています。多くの方にご協力いただけますようお願いいたします。

### 3 通知表の配付について

後期はBLENDからの電子配付のみとなります。

配付日時、閲覧期間等については別途お知らせいたします。

